

ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh efektivitas komite audit, reputasi auditor, dan spesialisasi auditor terhadap *audit report lag* (ARL). Dalam penelitian variabel keahlian komite audit, jumlah anggota komite audit, rapat komite audit, piagam komite audit, reputasi auditor, dan spesialisasi auditor berlaku sebagai variabel independen. Adapun variabel kontrol yang digunakan dalam penelitian ini yakni pergantian auditor, ukuran perusahaan, dan profitabilitas. Selain itu, variabel dependen dalam penelitian ini yakni *audit report lag*.

Sampel dalam penelitian adalah seluruh perusahaan yang listing di BEI tahun 2019-2020 dengan keseluruhan sampel 1192 sampel. pemilihan sampel mendasarkan pada metode *purposive sampling* dengan kriteria dan persyaratan yang telah ditentukan peneliti. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel.

Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa secara keseluruhan tahun penelitian (2019-2020) keahlian komite audit, jumlah anggota komite audit, rapat komite audit, reputasi auditor, dan ukuran perusahaan memengaruhi secara negatif signifikan terhadap *audit report lag*. Sedangkan piagam komite audit, spesialisasi auditor, pergantian auditor, dan profitabilitas tidak berpengaruh terhadap *audit report lag*. Selain itu, hasil memperlihatkan pada saat sebelum pandemi (2019) keahlian komite audit, jumlah anggota komite audit, piagam komite audit, reputasi auditor, ukuran perusahaan, dan profitabilitas memengaruhi secara negatif signifikan terhadap *audit report lag*. Sedangkan rapat komite audit, spesialisasi auditor, dan pergantian auditor tidak berpengaruh terhadap *audit report lag*. Namun, hasil yang diperlihatkan pada saat pandemi (2020) hanya reputasi auditor yang berpengaruh secara negatif signifikan terhadap *audit report lag*. Sedangkan, keahlian komite audit, jumlah anggota komite audit, rapat komite audit, piagam komite audit, spesialisasi auditor, pergantian auditor, ukuran perusahaan, dan profitabilitas tidak berpengaruh terhadap *audit report lag*.

Kata kunci: karakteristik komite audit, reputasi auditor, spesialisasi auditor, *audit report lag* (ARL).